

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

12.02.2019

öffentlich

Entscheidung

Betreff

Mitteilungen des Bürgermeisters**1. Sitzung des Bayerischen Gemeindetages**

Am Dienstag, den 29.01.2019 besuchten Bürgermeister Maximilian Neeb und Kämmerer Fabian Leppert die Sitzung des Bayerischen Gemeindetages Kreisverband Coburg. Einziger Tagesordnungspunkt war der § 2 b des Umsatzsteuergesetzes, welcher die Unternehmereigenschaft juristischer Personen des öffentlichen Rechts ab dem 01.01.2017 neu regelt. Seßlach hat – wie fast alle Kommunen – die Option zugunsten des alten Rechts in Anspruch genommen, so dass die Kommune die zur Einführung des § 2 b Umsatzsteuergesetzes notwendigen Schritte für eine Übergangsfrist bis 31.12.2020 ergreifen kann. Diesem Thema wird sich Fabian Leppert in Zusammenarbeit mit seinen Kämmererkollegen des Landkreises widmen.

2. Bürgermeisterdienstbesprechung

Am 30.01.2019 fand die Bürgermeisterdienstbesprechung im Landratsamt Coburg statt. Bei dieser Sitzung wurde durch den Kreiskämmerer Manfred Schilling bekannt gegeben, dass die Kreisumlage voraussichtlich um 1 Prozentpunkt sinkt; dies ist allerdings noch davon abhängig, wie sich der Kreistag während der Haushaltsberatungen entscheidet.

3. Baueinweisung Kreisbaumaßnahme „Rodachbrücke“ zwischen Gemünda und Gehegsmühle

Am 31.01.2019 fand die Baueinweisung der o. g. Kreisbaumaßnahme statt. Von der bauausführenden Firma wurde bekannt gegeben, dass der Beginn der Baumaßnahme auf den 11.03.2019 gelegt wird. Eine entsprechende Mitteilung an die Bürgerinnen und Bürger wird im Mitteilungsblatt veröffentlicht; eine Pressemitteilung erfolgt durch das Landratsamt Coburg in den Tageszeitungen.

4. Initiative Rodachtal - Mitgliederversammlung

Bei der ordentlichen Mitgliederversammlung der Initiative Rodachtal am 31.01.2019 wurden die neuen Mitglieder Landkreis Hildburghausen, Stadt Hildburghausen und Eisfeld in die Initiative Rodachtal aufgenommen.

5. Mitfahrbank

Am 05.02.2019 sollte die Mitfahrbank bei der Gemeinde Ebersdorf abgeholt werden. Allerdings haben die Mitarbeiter der Gemeinde Ebersdorf festgestellt, dass 80 % der Mitfahrbänke beschädigt sind. Die Stadt Seßlach bekommt Nachricht, wie in dieser Sache weiter verfahren wird.

6. Neubau Alsterbrücke in Heilgersdorf

Am 05.02.2019 fand ein Gespräch mit dem Landratsamt Coburg – Fachbereich Tiefbau, dem Ing.-Büro Hofmann, Lichtenfels und der Stadt Seßlach statt. Das Landratsamt plant, einen Neubau der Alsterbrücke in Heilgersdorf. Das Bauvorhaben befindet sich derzeit in der Vorplanung. Ein Baubeginn ist 2021 geplant. Vorrang hat nach wie vor die Ortsdurchfahrt Heilgersdorf. Bei dem geplanten Bauvorhaben werden vermutlich keine Kosten auf die Stadt Seßlach zukommen.

7. Initiative Rodachtal – Feierliche Aufnahme neuer Mitglieder

Am Montag, den 18.02.2019 findet ab ca. 13.00 / 14.00 Uhr die feierliche und öffentliche Aufnahme der neuen Mitglieder der Initiative Rodachtal im Bürgersaal des historischen

Rathauses in Hildburghausen (Markt 25, 98646 Hildburghausen) statt. Dazu ist der gesamte Stadtrat und die Ortssprecher eingeladen. Das Regionalmanagement der Initiative Rodachtal würde sich über einen zahlreichen Besuch sehr freuen. Die genaue Uhrzeit wird noch bekannt gegeben.

8. Oberelldorf – Abriss einer Immobilie des Staatlichen Bauamtes

Im Zuge des Ausbaues der B 303 wurde in Oberelldorf eine baufällige Immobilie vom Staatlichen Bauamt Bamberg erworben. Diese wird am kommenden Dienstag, den 19.02.2019 abgerissen.